

000 162 419

6901

"El Pampino", Tarapacá domingo 24 de abril de 1988.

1. 19.

Espectáculos

A partir del próximo jueves
Destacado escritor iquiqueño se integra al diario "El Pampino"

Publicará hermosos poemas

El destacado escritor iquiqueño Héctor Eduardo Calderón Campusano, se integrará a las labores del diario regional "El Pampino" a partir del próximo jueves, oportunidad en que comenzará a publicar una serie de poemas que han tenido una gran repercusión en los círculos literarios.

Su vocación como escritor se manifestó desde muy pequeño. Ya a los 18 años reunía una serie de escritos y poemas que eran la atracción de la juventud. Efectuó sus estudios secundarios en el Liceo de Hombres de Iquique, donde se caracterizó por ser recitador en las veladas.

Al respecto señala: "Es escritor debe interpretar al poeta y saber transmitirlo al auditorio. Con la madurez de los años, es posible crear otras obras".

En su incansable amor por las letras Calderón Campusano en 1987 fundó junto a otras 12 personas un Taller Artístico Literario, cuya finalidad es enseñar y fomentar las artes.

Actualmente forma parte del directorio de 15 personalidades iquiqueñas que invitó la Municipalidad para trabajar en la

Corporación Cultural de Protección al Teatro Municipal.

TRAYECTORIA

Héctor Calderón Campusano es jubilado del Poder Judicial; trabajó en el Banco Español. Cumplió una amplia labor como escritor en Antofagasta hasta radicarse en su tierra natal a la que ama intensamente.

Sus poemas están orientados básicamente a resaltar el amor y la belleza de la mujer. A escribir sobre la vida cotidiana con un lenguaje sencillo y una gran profundidad en sus contenidos. Tiene un gran espíritu romántico y es de una gran sensibilidad.

Destacada el buen nivel cultural existente en Iquique gracias al esfuerzo de la Corporación Municipal, Municipalidad, Palacio Astoreca y de los escritores y poetas, tales como Iris Di Caro, Jorge Agurto, Pilar Montes, Teresa Lizardi en música que mantiene vivo el interés de la juventud y la comunidad por el espíritu y las artes.

Asimismo, resalta la dedicación de muchos jóvenes iquiqueños que realizan café-concert. Enfáticamente declara que hay un despegue cultural en la

juventud que sigue los pasos de dos grandes Premios Nóbeles, como fueron Gabriela Mistral y Pablo Neruda.

Lamenta, eso sí, que sea tan caro en Chile publicar libros y escritos, que limita la acción de los escritores.

POEMAS

Héctor Calderón Campusano, comenzará a escribir sus poemas todos los días jueves en el diario regional "El Pampino", con el seudónimo de Lalo Calder.



Héctor Calderón Campusano, un escritor iquiqueño que tiene méritos para su consagración

Destacado escritor iquiqueño se integra al diario "El Pampino" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Destacado escritor iquiqueño se integra al diario "El Pampino" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile